

KAPITEL 4

SEEALLISSIMUS



Im unendlichen All ist er auf jedem Planeten zu Hause: Seeallissimus. Niemand weiß, wie alt dieses Wesen ist und woher es gekommen ist. Seeallissimus war einfach schon immer da. Man ist sich auch nicht sicher ob es immer derselbe ist. Er kann sein Aussehen in jede x-beliebige Form bringen. Meistens ist er als großer, nach oben hin spitzzulaufender Kopf mit sieben Tentakeln zu sehen. Er hat zwei verschiedenfarbige Augen und ein drittes auf seiner Stirne. Seine beiden Ohren haben sichtbar zwei Gehörgänge und er trägt einen langen, wallenden Schnurrbart. Auf jedem seiner Tentakel befinden sich ebenfalls mehrere Augen. Seeallissimus ist eine Art Wächter im Universum. Er ist über alle Vorkommnisse informiert und ist immer um das Gleichgewicht im All bemüht. Vor allem ist er ein unparteiisches Wesen das sich nur in den seltensten Fällen persönlich einmischt. Seeallissimus steht unter anderem mit dem weisen Oberhaupt von Cleanytrion, Clenox und auch mit Blimini, dem Avressierer in telepathischer Verbindung. Seeallissimus kann sich auch vermehrfachen und an vielen Orten gleichzeitig sein. Er ist unparteiisch und gerecht. Da niemand weiß wo Seeallissimus zu finden ist, kann man dieses Wesen auch nicht aufsuchen. Wenn Seeallissimus unerwartet auftaucht ist meistens Gefahr im Verzug. Trotzdem ist es für alle die, denen er sich zeigt, ein beruhigendes Gefühl Seeallissimus zu kennen. Noch nie hat jemand von ungerechten Handlungen dieses Wesens gehört. Er ist wahrscheinlich das mächtigste Wesen im Universum und gilt als unantastbar.